Compañeros Trabajadores:

EL PARO DE 48 HORAS NO ES PARA DEFENDER NUESTROS SALARIOS

La sistemática paralización del trabajo, usando los más variados pretextos, nos conducirá a una mayor miseria y a la instauración de una dictadura por tiempo indefinido.

LOS ELEMENTOS MAS REACCIONARIOS, CAUSANTES DEL MISERABLE NIVEL DE NUESTROS SALARIOS EN CONVIVENCIA CON LOS INSTRUMENTOS DEL TOTALITARISMO, QUIEREN IMPEDIR QUE NUESTRO PAÍS LLECT A NORMALIZAR SU VIDA INSTITUCIONAL.

Nuestros salarios deben ser defendidos sin que los traficantes de la política reaccionaria logren destruir nuestras organizaciones sindicales.

La unidad de nuestra clase no se puede lograr mientras unos pocos dirigentes irresponsables, como por ejemplo, Conde Magdaleno (Panadero), Marischi (Madera), Alvarez (Sanidad), Taborda (Metalúrgico), Cardoso (Carne), Tosco (Luz y Fuerza), Zárate (Construcciones), Carrulla (UTA), declaren paros generales sin tener en cuenta para nada la voluntad de los trabajadores. NO PARTICIPARAN EN EL PARO LAS ORGANIZACIONES MAS SOLIDAS Y RESPONSABLES, pués no quieren prestarse a maniobras sorpresivas de aventureros que persiguen fines ajenos a los intereses de los trabajadores.

TRABAJEMOS EL 22 Y 23

Y NO NOS DEJEMOS ARRASTRAR A LA DICTADURA

MOVIMIENTO INTERSINDICAL DEMOCRATICO

oet 57